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年男ス　ピ　ーチ

小松三雄君

自分の体験した事を一つお話しして責務を果た

し、年男のステップにしたいと思います。

巷間云われて居りますように、健康は目標では

なく財産であるという事です。

3年程前、たまたま風邪を引きまして、高熱も

出、心配をかけたのをきっかけに、煙草を止めて

みようと思った事でした。私はかなりのヘビース

モーカーでしたので、同僚からは3日もすればま

た飲むさ、と云われながら今日まで煙草を飲まず

に来て屠ります。

その後体重も増え、酒を飲んでも煙草を一緒に

飲んだ頃のような翌日の不快感もなく、よかった

と思って居ります。

煙草を止めた成功をステップに、今年も目標を

持って頑張って行きたいと思って居ります。

軍竺讐聖些攣鱒治　　弓
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ーの歓迎も併せ行う為に慣例的に行われている

りものです。更に規定審議会の代議員の選出も

行う事になっています。

○Ⅰ．C．M昭和57年4月24日迄のスケジェール

2月中旬までガバナー事務所に計画書提出

3月1日　市長、会議所会頭宛、案内状発送

3月25日　一般案内状発送

3月31日　無返事者にTEL確認

4月5日　出席者確定

4月12日　プログラム原稿倦め印刷発注

4月22日　準備完了確認

4月23日　諮問委員会

4月24日　当　日

○当日タイムスケジュール

9：00　登録開始

9：卸　次期会長分科会点鐘

10：00　現会長・幹事登録

10：10～10：50　次期幹事分科会

次期会長・幹事研修会

12：10～12：50　全体会議（Ⅰ．C．M）

エキスカーショソ（花見？）

1：30　ガバナーノミニーの歓迎パーティー

3：00　終　了

〔例会メ　モ）

石黒ガバナーノミニー地区の状況など

先頃、早坂バストと小松副幹事と3人で郡山の

諮問委員会に行って参りました。

本年は最近になって大雪になり、本来ならこの

会合は鶴岡で行わなければならない事でしたが、

雪の3ケ月間は雪のない処で、として居りました

事もあり、よかったと思って居ります。

又、地区の役員・委員の方々は既に私の手を離

れて色々の準備をされてる様子は大変嬉しく思っ

て居ります。地区の活動は既に鶴岡に移って居り

ますし、人選が終わり次第皆さんにも色々の仕事

の割り当てがあると思います。

ク　ラブ協議会
第4回

1月19日（火）PM4：30山王プラザ

本日のクラブ協議会は、日程的に急ぐⅠ．C．M

がある為、メンバーが重複する事もあり、Ⅰ．C．M

打合せ会と変更し、会議がもたれた。

○Ⅰ．C．M（インターシティ・ミーティング）実

行委員会名簿

総務委員長　川村徳男君

委員　佐藤昇君、石井敬三君、山口篤之助君、
三井賢二君、中村富暗君、庄司嘉男君

会務委員長　内山喜一君

委員　三浦悌三君、石川寿男君、佐藤陸男君、

本山弥君、S．A．A全員

宿泊交通委員長　高岸三雄君

委員　阿部与十邸、佐藤元伸君、横田庄司君

○Ⅰ．C．Mの主旨（石黒ガバナーノミニー）

LC．Mは地区協議会の前に地区の次期会長
・幹事の研修を目的に集まり、ガバナーノミニ



鶏　　　飯

菅　　　健　君

私が子供の頃、母が良く作ってく
れた庄内藩の野戦料理と思われる郷
土料理をご紹介致します。鶏1羽
（鴨なれば一番良い）を解体して殻

で充分醤油味でスープを取る。肉は茹でて塩を少
々ふる。その肉を挽肉ように細かく切る。鶏卵を

用意し茹でる。白味と黄味を別けて各々細かく切
る。ネギをみじんに切り薬味とする。各々出来た

材料を大皿に盛り合せる。井に飯を盛りその上に

先の材料をのせてスープをたっぷり掛けて喰べ

る。寒い夜には最高です。

（会長報告）
・○ヨト一一コッパ・米国は100年に一度の寒波に見舞

われているとの事です。姉妹都市ニューブラン

ズ・ウィック（ニェージャージー）等ほどうな

っているものですか。

○本日、クラブ協議会が開かれますが、新会員の

方々ファイアーサイトミーティングもあまり

行われていませんので、地区の会合等にも、今

日行われるようなクラブ協議会等にも、ぜひ出

席されるのがR．Cを理解する早道かと思いま

す。

○新会員の風間真一君の所属委員会はS．A．Aに

願います。

02月23日例会は佐藤忠君の申し入れがあり、年

次大会の活動実施計画の検討という事になろう

かと思います。皆様、総務部会、式典部会、観

光交通部会に分かれて戴くようです。

幹　事　報　告

○ロータリー日本史の予約受付けが来ています。

2月15日迄3，500円です。

第1部　50年のあゆみ

第2部　最近10年のあゆみ

○上半期の会費今月一杯まで納入戴きたいと思い

ます。

01月11日午後9：15日本航空771優でジェームス

君が帰国致しました。

9日の鶴岡を離れるについては会長初め皆さ

佐藤陸男君

57年1月2日、私共が10年前に始

めたスイミングクラブの第1回生卒

業生との新年会があった。小学生が

泣き乍ら練習をした10年前の顔をな

がめ、温い思いが胸にただよった。

高校生を破る中・小学生ひ出現には、県内各地

の水泳関係者は皆、目をみはったものでした○そ

の少年少女たち一堂に酒を呑みかわすこの感激は

忘れることが出来ない。又来年楽し酒を呑み交わ

したい。

んからお見送り戴き、ありがとうございまし

た。

ホストファミリーの方々と別れるのがつらく

しばらく泣いて居りました。彼は19年の人生の

中でこんなつらい別れをした事がないと云って

居りました。

私（藤川）が彼に前から約束していた事でもあ

りますので、2日程東京見物致しました。ジェ

ームス君から皆さんにも宜しく云って下さいと

の事でした。

鶴岡ユネスコ協会からのお願い

三井　　徹君

最近、世界的にユネスコ運動が盛り上がって居

ります。鶴岡のユネスコ協会も皆さんの積極的な

援助を持ち、巾広い活動をして行きたいと考えて

居ります。

事務の手違いから今頃56年度の会費のお願いを

して居ります。以前戴いた方もあり重複お願いの

方もあるかと思いますがよろしく願います。

昨年、日・台友好キャンプというのをやり大変

な成功であったと思います。パンフレット出来て

居りますのでご覧下さい。

〔ス　マ　イ　ル）

○佐藤友吉君　道形地内化部振興センター入札決

定

○藤川さんの娘さん荘内日報に紹介された。

（今週の担当者　石井敬三）
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